

Bündnis '90/Die Grünen  
im Ortsbeirat Marienborn



Mainz, 19.01.2015

**Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 30.01.2019**

### **e-Mobilität Fördern – Ladesäule für Marienborn**

e-Mobilität gewinnt in Mainz immer mehr an Bedeutung. Mit der Mainzelbahn und einem steigenden Anteil an Pedelecs unter den Fahrrädern sind immer mehr Menschen ökologisch und lokal emissionsfrei unterwegs.

Auch bei der PKW Nutzung entdecken immer mehr Bürger\*Innen die Vorzüge elektrischer Antriebe für sich.

Im Rahmen des Green City Masterplans M<sup>3</sup> soll unter anderem die Ladeinfrastruktur in der Stadt ausgebaut werden. Hierfür arbeitet die Stadt Mainz bereits mit Ladesäulenbetreibern (z.B. Mainzer Stadtwerke) zusammen.

Gerade in nachverdichteten Gebieten, wie auch dem Ortskern von Marienborn, haben viele Bürger\*Innen jedoch keine Möglichkeit Ihr Fahrzeug auf einem eigenen Parkplatz oder in einer eigenen Garage zu laden. Ebenso ist es vielen Mietern nicht gestattet Ladeinfrastruktur an gemieteten Parkflächen zu installieren.

Diese Hemmnisse halten aktuell noch viele Menschen davon ab, sich ein Auto mit Elektromotor anzuschaffen.

#### **Der Ortsbeirat möge daher beschließen:**

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung zu prüfen, ob und wo in Marienborn an geeigneter Stelle (z.B: im Bereich der Ortsverwaltung) eine Ladesäule aufgestellt werden kann. Hierzu möge die Verwaltung Kontakt mit den Mainzer Stadtwerken aufnehmen.

gez. David Nierhoff  
Fraktionssprecher Bündnis '90/Die Grünen - Marienborn